

La ruptura de Ciudadanos con el PP amenaza la legislatura

Rajoy y Rivera intercambian reproches que ponen en riesgo el pacto que sostiene al Gobierno

J. J. MATEO / J. J. GÁLVEZ, Madrid
La alta tensión entre el PP y Ciudadanos, materializada en abundantes recriminaciones y censuras, amenaza con romper el acuerdo de investidura que une

a los dos partidos. "Se zafan de sus compromisos y nos van decepcionando. Estamos muy alarmados", dijo ayer Juan Carlos Girauta, portavoz parlamentario de Albert Rivera. "Que rompan el pacto si tienen valor. Están en una constante campaña electoral", respondió un asesor de Mariano Rajoy. Todas las encuestas señalan que la formación de Rivera crece y que el partido de Rajoy se desgasta, lo que ha intensificado los ataques desde las filas populares. La decisión de afrontar juntos el reto secesionista en Cataluña frena por ahora la ruptura definitiva que obligaría a adelantar las generales.

El preacuerdo para los Presupuestos de 2018 está en el aire, porque Ciudadanos condiciona su respaldo a la dimisión de la senadora Pilar Barreiro, imputada por Púnica, y a la equiparación salarial de las fuerzas de seguridad. Además, Ciudadanos no quiso ceder un diputado al PP para tener grupo propio en Cataluña y los populares contrataron presionando a Inés Arrimadas para que se presente como candidata a una investidura perdida de antemano. Ciudadanos se descolgó ayer del pacto para la justicia. Y la prisión permanente revisable se ha convertido en un arma arrojadiza entre los dos partidos. PÁGINA 17

Puigdemont exige poder para gobernar la autonomía desde Bélgica

Las dudas de ERC y la CUP confunden aún más las negociaciones

ÀNGELS PIÑOL, Barcelona
El expresidente Carles Puigdemont lucha para volver a la Generalitat. Su plan, negociado en medio de una gran confusión, es que Esquerra acepte crear un Consejo de la República y que haya una investidura telemática, lo que ya se sabe que no es posible. Esquerra no despeja las dudas y la CUP no descarta ya que se proponga a otro candidato. PÁGINA 19

ADEMÁS



Macron, en Córcega: "El francés es la única lengua oficial"

El presidente francés acepta mencionar a Córcega en la Constitución pero rechaza otras reivindicaciones. P6

La hermana de Kim Jong-un viaja a los Juegos del Sur P10

Un algoritmo para evitar la brecha salarial en Google P41



ANDREA COMAS

De Guindos aspira al BCE sin dejar el Gobierno

El Gobierno anunció ayer en un comunicado que presentará la candidatura del ministro de Economía, Luis de Guindos, para vicepresidente del BCE. De

Guindos aseguró después que dimitirá como ministro si es elegido, pero no explicó lo que hará si no obtiene el puesto. PÁGINAS 36 Y 37 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

El SPD obtiene las carteras clave en el pacto con Merkel

La Gran Coalición alemana permitirá acometer las reformas necesarias para el relanzamiento político y económico de Europa

A. CARBAJOSA / E. MÜLLER / L. ABELLÁN
Fráncfort / Berlín / Bruselas
Los socialdemócratas alemanes obtuvieron varios puestos clave en el Gobierno de gran coalición acordado ayer con los democristianos de la canciller Angela Merkel. El SPD consiguió el más importante de los ministerios, el de Finanzas, y la cartera de Exteriores para su líder, Martin Schulz, que abandonará la presi-

dencia de su partido. El pacto asegura a Merkel un cuarto mandato tras 12 años en el poder. Y Europa respira aliviada porque la estabilidad en Alemania permitirá acometer las reformas políticas y económicas que necesita la Unión. "Este acuerdo es la base del Gobierno estable que necesita nuestro país y que el mundo espera", aseguró Merkel.

En cualquier caso, la decisión deberá ser todavía refrendada en votación por los 463.000 militantes socialdemócratas, buena parte de ellos reacios a la alianza. Una de las consecuencias indeseadas del acuerdo es que la ultraderecha de Alternativa para Alemania pasará a ser el primer partido de la oposición en el Parlamento. PÁGINAS 3 A 5



idealista

en el fondo te quiero

TEATRO REAL

Varios encapuchados liberan a un narco bajo custodia policial en un hospital gaditano

Una fuga de cine en La Línea

JESÚS A. CAÑAS, Cádiz
El hospital de la Línea de la Concepción (Cádiz) vivió el pasado martes por la tarde una escena de película. Alrededor de 20 encapuchados irrumpieron en el servicio de Urgencias y se llevaron en un todoterreno a un traficante de drogas que se encontraba en la sala de curas custodiado

por dos policías. El narco estaba siendo atendido por las heridas sufridas cuando huía de los agentes. Tanto los asaltantes como el liberado pertenecen al clan de Los Castañitas. La presidenta de la Junta, Susana Díaz, pidió al Gobierno más presencia policial en una zona en la que "los narcos campan a sus anchas". PÁGINA 23